



Nota de Prensa N.º 017-2015 /JAO-CR

GOBIERNO REGIONAL DE AREQUIPA DEBE ASEGURAR EL INICIO LAS OBRAS DE LA PRESA DE ANGOSTURA DEL PROYECTO MAJES SIGUAS II

- Se debe llegar a un pronto acuerdo con los comuneros de Pusa Pusa**

El Congresista JUSTINIANO APAZA ORDOÑEZ, expresó su preocupación por las divergencias, que se han hecho públicas, entre el Gobierno Regional de Arequipa y los comuneros de Pusa Pusa propietarios de los terrenos donde debe construirse la Presa de Angostura, que es el componente fundamental del proyecto Majes Siguas II; en tal sentido, hizo una invocación a la Gobernadora Regional para que pueda llegar a un acuerdo oportuno y satisfactorio con los mencionados comuneros para no poner en riesgo el inicio de las obras de la Presa de Angostura.

Al respecto, Apaza Ordóñez, señaló que los comuneros de Pusa Pusa desde la gestión anterior del Gobierno Regional han recibido ofertas de concederles, en compensación, tierras en la primera etapa de Majes las que no se han concretado; por su parte han tenido gestos de buena voluntad, por ejemplo, para permitir las ceremonias de inicio de las obras y considera que han actuado de buena fe, por lo cual las negociaciones finales deben llevarse a cabo bajo ese espíritu.

Finalmente, el legislador hizo un llamado a la Gobernadora Regional a emitir un pronunciamiento formal en el que precise las condiciones generales que propone el Gobierno Regional para esta negociación a fin de poner fin a las especulaciones e incertidumbre que se está generando en la actualidad por las versiones que se difunden en los medios de comunicación.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 10 de setiembre de 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 989751387